



Bernau: Dankeswallfahrt am Samstag nach Maria Eck

Beitrag

Die traditionelle Dankeswallfahrt findet heuer wieder in gewohnter Richtung von Bernau am Chiemsee nach Maria Eck statt. Treffpunkt ist am kommenden Samstag, 7. Oktober, ab 10 Uhr an der Heilandskirche in Bernau. Von dort geht die ca. 23 km lange Strecke über den Osterbuchberg nach Almu, durchs Bergener Moos zur Talstation der Hochfellenbahn, bei der der schöne Schlußanstieg nach Maria Eck (ca. 300 Höhenmeter) immer eine besondere Freude ist. Es gibt die Möglichkeit auch nur Teilstrecken mitzugehen.

Die Teilnehmer werden um ca. 12:15 an der Leonhardikirche in Almu (~ 9 km) und um ca. 14:45 an der Seilbahnstation in Bergen (~ 21 km) ankommen. Unterwegs gibt es viel Zeit zum Nachdendenken, zum gemeinsamen Austausch und natürlich für den Dank. Nach einer Andacht in der in Wallfahrtskirche Maria Eck gibt es eine gemütliche Einkehr im Klostersgasthof. Die Rückfahrt erfolgt mit Fahrgemeinschaften, die unterwegs geklärt werden können.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau / Pfarrverband Westliches Chiemseeufer





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bernau
2. Maria Eck
3. Umland
4. Wallfahrt